



Sitzungsdatum 16. Dezember 2013

Beginn **18.00 Uhr**

Sitzungsort Alte Mühle, grosser Saal

## Beschlüsse

1. Der Ratskredit 2013 in der Höhe von Fr. 2'000.00 wurde auf Antrag der SVP-Fraktion an den Feuerwehrverein Langenthal vergeben
2. Als Mitglieder des Büros des Stadtrates 2014 wurden gewählt:
  - Präsident des Stadtrates: Bösiger Markus, dipl. Innenarchitekt (FDP)
  - Vizepräsidentin des Stadtrates: Morgenthaler Helena, Sachbearbeiterin/Hausfrau (SVP)
  - Stimmzählende: Bayard Paul-Arthur, Ing. HTL/techn. Redaktor (SP)  
Trachsel Ruth, dipl. Pflegefachfrau HF (EVP)
3. Die Motion Stäger Christoph (glp) und Mitunterzeichnende vom 16. September 2013: Park & Charge (reservierte Parkplätze mit Ladestationen für Elektromobile) wurde als Motion mit Richtliniencharakter qualifiziert und nicht erheblich erklärt
4. Geschäftsprüfungskommissionspräsident Bernhard Marti informierte über den Verwaltungsbesuch 2013 der Geschäftsprüfungskommission
5. Stadtpräsident Thomas Rufener informierte über den Stand der Umsetzung der Richtlinien der Regierungstätigkeit 2013 - 2016, Rückblick 2013/Ausblick 2014
6. 4 Parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
  - Postulat Rickli Karin (GL) und Mitunterzeichnende vom 16. Dezember 2013: "Goodby Standby" (Standby-Verbrauch in städtischen Einrichtungen)
  - Interpellation Marti Bernhard (SP) vom 16. Dezember 2013 betreffend Wahlempfehlung Verein Region Oberaargau
  - Interpellation Steiner Daniel (EVP) und Marti Bernhard (SP) vom 16. Dezember 2013 betreffend Führungsverständnis- und Verhalten innerhalb der Stadtverwaltung Langenthal
  - Interpellation Steiner Daniel (EVP) und Marti Bernhard (SP) vom 16. Dezember 2013 betreffend Projekt "ict4kids"
7. Schlusswort des Stadtratspräsidenten 2013, Daniel Steiner-Brütsch

Langenthal, 16. Dezember 2013

Die stv. Stadtschreiberin  
Mirjam Tschumi

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 10 Tagen (Wahlen, Traktandum Nr. 2) bzw. 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 30. Dezember 2013 (Wahlen) bzw. 20. Januar 2014, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.